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der Abgeordneten Dipl.Ing. Dr. Leitner, DDr. König/ lI('l,!Jp,-e~ 
und Genossen 

an den Bundesminis ter für Landesverteidigung • 

betreffend Personalentwicklung • 

Im Rechnungsho:fausschuß konnte anläßlich der Behandlung des 

Bundesrechnungsabschlusses 1976 kein genauer" Überblick 

über die Personalentwicklung in allen Ressorts gewonnen 

werden, weil zum Teil die Bundesminister keine genauen 

Angaben machen konnten. 

Die unter:fe.rtigten Abgeordn.eten richten daher an den 

Bundesminister für Landesverteidigung folgende 

Anfrage: 

1) Wie hoch war der Personalstand laut Dienstpostenplan 

und der tatsächliche Stand der Beschäftigten in Ihrem 

Ressorts 1970, 1976 und 1977 ? 

2) '(ie hoch war der Personalstand laut Dienstpostenplan 

und der tatsächliche Stand der Beschäftigtert in der 

Zentralstelle 1970, 1976 und 1977 ? 

3) Wie viele Überstunden ,vurden in Ihrem gesamten 

Ressort 1975, 1976 und 1977 geleistet ? 

4) 'vie vielen Normalarbeitskräften entspricht diese 

Überstundenleistung ? 

5) Wie viele Dienstposten :für Reinigungspersonal wurden 

durch die Vergabe dieser Arbeiten an private Reinigungs

:firmen seit 1970 eingespart? 

6) Welche Maßnahmen au:f dem Gebiet der Verwaltungsreform 

wurden in Ihrem Ressort getroffen? 
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